## Jetzt auch in Werlte

Das in Papenburg ansässige Bildungsforum "Glashütte" ist jetzt auch auf dem Hümmling tätig.

PAPENBURG/WERLTE. Sechs Monate nach der Unternehmensgründung hat das Bildungsforum "Glashütte" in Papenburg eine Zweigstelle in Werlte eröffnet. Am 11. Januar

wurde bereits der erste Lehrgang gestartet. Daran nehmen 20 Frauen im Alter zwischen 25 und 45 Jahren teil. Sie qualifizieren sich für einen Arbeitsplatz im Einzelhandel. Mehr als die Hälfte der Unterrichtsstunden werde zusammen mit Betrieben vor Ort durchgeführt, heißt es in der Pressemitteilung. Dies gewährleiste nicht nur die Vermittlung fundierter theoretischer Kenntnisse. sondern auch praxisnahe und bedarfsgerechte Wei-

terbildungsinhalte, die unmittelbar an einem Arbeitsplatz vor Ort eingesetzt werden könnten. Der theoretische Unterricht wird in der Kompaniestra-Be 1-3 erteilt. Informationen zum Angebot des Bildungsforums "Glashütte" in Werlte erteilen Daniela Robben und Marion de Vries unter der Telefonnummer 04961/9217026. Näheres steht außerdem im Internet auf der Webseite www.bildungsforum-glashuette.de.